

Voranzeige:

Besuch im Schweizer Paraplegiker-Zentrum Nottwil und in der Vogelwarte Sempach

Das SGW Kulturforum lädt Sie herzlich zu einem Ausflug am Samstag, 6. Juni 2020 in den Kanton Luzern an den Sempachersee ein.

Mit dem Car reisen wir von Wattwil nach Nottwil, wo wir nach einem Begrüssungskaffee mit Gipfeli auf einem Rundgang viel Wissenswertes über diese Stiftung erfahren werden.

Die Schweizer Paraplegiker-Stiftung ist ein gemeinnütziges Solidarwerk mit dem Ziel, querschnittgelähmten Menschen zu helfen den Weg zurück in ein selbstbestimmtes und autonomes Leben zu finden. Sie wurde 1975 von Guido A. Zäch gegründet und gehört heute zu den grössten gemeinnützigen Solidarwerken unseres Landes.



Nach einem gemeinsamen Mittagessen geht unsere Reise weiter nach Sempach zur Schweizerischen Vogelwarte.



Die Schweizerische Vogelwarte Sempach steht im Dienste von Vogelkunde und Vogelschutz. Ihre Vision ist es, die einheimische Vogelwelt zu verstehen und sie in ihrer Vielfalt für kommende Generationen zu bewahren.

Nach einer kurzen Einführung führt uns die «Singfonie» in die Klang- und Kommunikationswelt unserer Vögel. Wir werden in die Geheimnisse der Vogelsprache eingeweiht und kommen in den Genuss der ersten Lektion in «Zwitscherdütsch». Den anschliessenden Rundgang gestaltet jede Teilnehmerin/jeder Teilnehmer individuell für sich.

Am späteren Nachmittag treffen wir uns im Rest. Seeland, wo die Möglichkeit besteht, sich vor der Rückfahrt mit einer Kleinigkeit zu stärken.

Weitere Informationen mit Anmeldetalon und Reisekosten folgen zu einem späteren Zeitpunkt. Auch SAC-Mitglieder der Sektion Toggenburg sind herzlich zur Teilnahme eingeladen.

Wir freuen uns, wenn wir Sie für diesen Ausflug begeistern können.

Das Organisationsteam